

DIARIO DE AVISOS.

Año VII.

Guayaquil Lunes 5 de Noviembre de 1894

Num. 1947

Al Bazar del Guayas
MALECON 168

—DE—

Miguel G. Hurtado.

Acaba de llegar un surtido nuevo de

Zapatos de formas nuevas
con pompones y botas de cabritilla lejítima con tacón Luis
V y tacón bajo, para señoras y niñas.

Botitas amarillas y negras
americanas p' niñas y niños.

Zapatos blancos y negro de
cabritilla para niñas.

Bonitos abanicos de gran
fantasia negros y de colores.

Sombrillas floridas y listas
finas y ordinarias desde el infinito precio de 18 reales.

Medias de hilo de escocia y
seña llanas y caladas para
señoras, niñas y niños, desde

el número 0.

Adornos de seda para vestidos.

Trajechos de cachemira
blancos bordados para niñas.

Batas con capitas de cache-
mira blanca y crema bordadas
para batimismos.

Vestidos de Jersey p' niñas.

Telas de seda de fantasía,
saldos en liquidación.

Capotitas de gran fantasía
para niñas.

Surah listado y llano.

Lanas negras y de colores
para trajes.

Encajes blancos, crudo y
crema finos.

Penachos de plumas negras
y de colores.

Ramos de flores finas.

Cintas gran variedad.

Formas de sombreros mon-
tañas Rurales y Sarah Bernard.

Sombreros elegantes ador-

No hay que olvidarse del número del almacén que
168 en el Malecón.

LA JUVENTUD DEL GUAYAS

Peluquería y Perfumería

—DE—

JOSÉ GUILLAMET.
28 y 30 Calle de Luque 28 y 30.

Acaba de recibir el nuevo y variado surtido de mercaderías compradas en París y en Londres, por el señor José Guillamet, quien ruega se sirvan sus establecimientos, donde encontrarán un selecto y variado surtido de:

Calzado de cabritilla legítima para señoras, señoritas y niñas.

Calzado de pernil y de cuero de Rusia para niños y niñas.

Medias de seda, y de hilo de Escocia para señoras y niñas.

Patufos de surah de sed bordados y con encajes de galupa.

Carteras, Porta-monedas, Porta-pañuelos y devocionarios de cuero de Rusia, con incrustaciones de plata, en estuches elegantes. Cadenitas, medallas y pulseras de plata, para niñas. Objetos de fantasía para regalos. Estatuetas y bustos de bronce y de tercia-cota. Sachets y pañueleras.

POR MAYOR Y MENOR

2,000 docenas de sombreros de paja, de fieltro y de paño, 160 estilos, formas y calidades diferentes.

Sombreros de pelo y mecánicos de raso, y de falla a lo CASIMIRO FERRIER.

Sombreros canotiers y Sahara Bernath.

Agente en el Ecuador de los afamados sombreros de los señores Maquin & C° de Londres.

Bombones y dulces de París, en cajitas elegantes, en cartuchos y en sacos de seda y por kilos.

Perfumería: cremas, pomadas, aceitillos, cosméticos, polvos y aguas de tocador de Ed. Pinand, Violet, Lubin, Coudray, Mompelias, Delletrez, Roger & Gallet, Guillamet, Guerlain, Legrand.

Oreja, polvos de arroz y Jabón Simon.

Lait de Lis de Kachemery, para el tocador de las señoras. Vinagre del Dr. Pierre, Bully y Pommé legitimo.

Pastas, polvos y agua dentífrica del doctor Pierre. Polvos de arroz de los mismos fabricantes.

Se recomienda por su pureza y delicado perfume el "Brisas del Ecuador", "Brisas del Lourdes" y "Magnolia blanca".

La Harina La mas blanca La mas pura MARCA "CORONA" (CROWN MILLS) DE CALIFORNIA

Exijase esta marca. No tomen otra.
Cuidado con las falsificaciones.
Fabricada por la Stockton Milling Co., de San Francisco, California.

El Salón Internacional de Juan Desfilippi.

Acaba de recibir por el último vapor un surtido completo de conservas.

Asetuchas rellenas anchovetas en aceite

Julienne Á la grasa

tripes á la mode de Caen

Pate de Bacalao truffé

Pate de foie gras

Escargots á la bordelaise

Pate Hollandaise extra superior

Macreson á l'huile

Sardines á l'huile

Aux truffes

Pate de poisons

Royans á la bordelaise

Truffes broches

Pures de foie gras truffé

Sarolines au citron

Frutas cristalizadas en frascos y en

Cajitas de fantasía

Confites en cajitas de fantasía

Ciruelas en frascos de cristal, y en cajitas de fantasía

Vainitas, froyoles y alberjitas verdes en frascos de cristal

Alcaparras, lengua de ternera

Truffes du Pericord

Calamares en tinta

Petiopolis con jamón

Petiopolis con mantequilla

Thon al aceite

Y una infinidad de artículos que sería largo enumerar.

Alberto S. Offner
Bazar y Joyería.

Importador de especialidades en artículos de FANTASIA Y LUJO

ALHAJAS DE BRILLANTES, ORO Y PLATA
DEPOSITO

de muebles de virgen y de los afamados pianos Hardman. Cuanta con los mejores relojeros, y garantiza todo trabajo en el ramo de relojería.

Casa fundada el año 1880

Ventas por mayor y menor.

Calle Pichincha intersección General Elizalde

Guzayquil-Ecuador.

5va-n.º 167.

Ferracarril 'KOPPEL.'

FERROCARRILES DE ACERO PORTATILES,
SEMI-PORTATILES Y FIJOS.

Este sistema es más sólido y ba-
rato y el que ma-
ñana ventajas o-
rece a los agricul-
tores.

Actualmente en uso en varias haciendas de Ecuador con el éxito más satisfactorio. Catálogos, Presupuestos y demás informes se prece-
derán en la Oficina de

Zevallos Hermanos.
Agentes Generales en el Ecuador

Coñac DUBOS
El mas barato y exquisito.

Tienen de venta

ZEVALLOS HERMANOS

Únicos Agentes en el Ecuador.

Obsequio a los compradores la bonita colección de monedas sobre el Coñac Dubos, titulada "Traibesuras Heráldicas".

Por vapor "Puno"

La Villa de Cahors acaba de recibir

Petite polo extra fino con jamón en frascos de vidrio.

QUESO CAMBONET.

Salina.

Purés de trufa gras truffé.

Jamonnes de Bayona alumados.

CHOCOLATE MENIER.

Galantina de aves trufadas.

Becasas asada y trufadas.

Perdices, alcoceras asadas y trufadas.

SARDINAS

A la Marinera.

" Normande.

" Provençale.

" Pescador.

" Apreciadoras.

" Royana con trufas.

al Indio azteco.

Legumbres en latas de toda clase y superior calidad.

Por vapor "Ville de Metz"

Los famosos vinos de la casa Landau Fils.

Vino Montferrand.

" Bourg.

" Bassem.

" St. Emilion Médocs.

Pontet canet Margaux y varios licores de la casa Cosard.

Pedro Tallet único suministro de Hipólito Cassagne.

HOTEL Y RESTAURANT

GRAND CARDINAL.

Calle de Pichincha Ns. 50, 52, y 54, cuartos amueblados para pasajeros muy aseados y bien ventilados.

NOTA.—La cocina está dirigida por un gran maestro del arte culinario.

Guayaquil, Octubre 23 de 1894.

Pedro Tallet & Cia.

MAQUINA DE PILAR Café y Arroz

DE REYRE Hnos. & Cia.

CALLE DE VIVERO—GUAYAQUIL

Se pila á razón de 50 centavos por quintal. Se compra Café y arroz al precio de plaza, menos el costo de la plida.

Ventajas que hallarán los señores hacendados.

1º Incomparable del artículo, dándole más matices y de consiguiente mayor valor.

2º Rapides en la preparación, poniendo la máquina pilas 30 quintales por hora, á vista del interesado, que puede presenciar el trabajo y conocer el resultado casi inmediatamente.

3º Facilidad para la venta en esta plaza, por parte de los señores comerciantes, sin verse obligados a pagar almacenaje, ni necesidad de apurarse en la venta sacrificando el precio, como suele ser el caso, cuando se trae el café líquido á este mercado.

Todas estas ventajas deben considerarse, y es un hecho que desde el establecimiento de nuestra máquina puede hoy venderse Café y arroz en círculo, sin pérdida de tiempo y sin mayor gasto que la diferencia del costo de la plida, lo que antes era un imposible, á pesar de existir varios otros molinos.

COMODIDADES—

Carro Urbano hasta la fábrica.

Un magnifico y espacioso muelle, para el desembarco de los productos.

Amplias bodegas y tendales &.

Guzayquil, Setiembre 27 de 1894—1-m. N.º 344.

CAFE Y ARROZ

MAQUINA DE PILAR

DE REYRE Hnos. & C. EN GUAYAQUIL

Avizcamos á los señores hacendados y negociantes, que por partidas de alguna importancia hacemos rebajas notables en el costo de la plida. También nos encargamos de preparar café, que no sea de primera, haciendo las separaciones necesarias, para dejarlos en perfecta condición para la venta: cobrándose de 20 á 40 centavos el quintal, según la importancia de los lotes.

Para todo arreglo, entenderse con el Gerente en la Fábrica.

Guayaquil, Octubre 18 de 1894—1-m. 343.

Depósito de Harina

DE LOS PRINCIPALES MOJINOS DE

San Francisco de California y Chile

CALLE PICHINCHA NUMEROS 195, 197, 199.

Se garantiza la legitimidad de las marcas.

Rmón Insua.

Elecciones

Candidatos del "Círculo Liberal del Guayas" para Concejeros Municipales en el próximo bígano de 1895-1896.
Dr. D. José D. Elizalde V.
Dr. Ramón Mateus
D. Isidro M. Suárez
D. C. Benjamin Rosales
D. Gabriel Murillo.

Diario de Avisos.

Guayaquil, Noviembre 5 de 1894.

CENTENARIO DE SUCRE.

Guayaquil hasta distinguido siempre en eso de pagar con pompa y solemnidad posibles la gratitud que debe a sus Proceres que le aseguraron una vida independiente y libre.

En esta vez y tratándose del segundo de nuestros Próceres después de Bolívar, es decir, tratándose del magistrado e imaculado Sucre, Guayaquil no podrá permanecer quieto viendo acercarse rápidamente la fecha que conmemora el centenario del natalicio, feliz para la América, de quien estuvo destinado por la Providencia para sellar en Ayacucho la emancipación de su Continente.

Según verán nuestros lectores en la sección respectiva, ayer quedó perfectamente organizado el Comité "Sacre", con un lucido personal que sabrá cumplir, no lo dudamos, espléndidamente el patriótico cometido que con tan espontánea voluntad ha tomado sobre él.

Abrigamos, pues plena confianza de que el programa de los festejos que debe acordar el Comité debe ser en todo digno del Héroe en cuya glorificación se preparan; pero nunca será deñosa que contribuyamos, por nuestra parte, llevando al seno del Comité una indicación que se la presentamos con el debido respeto.

Abriremos, pues plena confianza de que el programa de los festejos que debe acordar el Comité debe ser en todo digno del Héroe en cuya glorificación se preparan; pero nunca será deñosa que contribuyamos, por nuestra parte, llevando al seno del Comité una indicación que se la presentamos con el debido respeto.

Hay en nuestra sociedad una clase desvalida y sin embargo muy merecedora de la gratitud de los Gobiernos y de la filantropía nacional queremos hablar de los *Invidos*, es decir de esos hombres que sirviendo abnegadamente a la Patria, al Estado ó a los diferentes partidos políticos que militan en el país han quedado mutilados en nuestras luchas fratricidas y por consiguiente expuestos a los horrores del hambre y de la indigencia.

Aunque es verdad que el Estado les suministra, previa calificación, un sueldo del Tesoro público, no obstante éste es tan exiguo y miserables que muy apenas puede alcanzarlos para su personal subsistencia; y si ese invalido tiene familia e hijos! Abi entonces es el espejo de la miseria el que se levanta en el oscuro horizonte de ese servidor de la patria....!!

En todo país civilizado y en donde los dineros del pueblo se invierten en llenar las verdaderas necesidades de la nación, el Estado ha levantado de preferencia grandes edificios que sirvan de generoso y justo asilo á los invalídos de la clase militar; pero entre nosotros no es posible por shora esperar de los Gobiernos el cumplimiento de este sagrado deber. Pues que la augusta memoria del amado honrado y filántropo de nuestros Próceres, pues que el nombre venerando de Sucre, sea el principio del más humanoitario de los proyectos, el de levantar en esta ciudad, que es el prototipo de la filantropía y del patriotismo, el Asilo Sucre para Invalídos, que debía trasmisitir la dignidad de la digna conmemoración del Centenario del grande hombre.

Es una idea que nos permite poner á la sensata consideración del Comité "Sacre" instalado ayer,

Colaboración.

TAJOS Y MANDOLES.

III.—
A buen seguro que el Redactor de este diario alberga los puntos de vista que el artículo "Sonata y Sígno" da al número 115 de "La Libertad Cristiana" de la Capitul; y si yo no diera carta en el asunto es porque darse de un tercero, en discordia, los que en su tiempo y en otras muchas personas que no son más que personas que se presentan previsamente enfrente.

Quien quiera me ha dado vela en este asunto. Nadie: yo lo tomo, y gasto una indumentaria que no es más que la del estadio de oruga. Los escandalos de Pontifices y Príncipes llenan gran parte de aquella época, sombra de las eras que trajeron de la Iglesia una civilización incomprendible, fuerte de errores y falso, no fueron sino la gran angaria de Europa; y cuando que las Grandes fueron el acontecimiento magnífico de los siglos medievales. Fue el doloroso predestinado del espíritu de la Iglesia, la tesis del sacerdote, pero no siendo de una vez en la unidad católica, él pudo ser el escándalo de los siglos.

No necesaria esa gotación para el progreso de la humanidad? Quiéndala cabal. Pero si la Historia da los errores y malos de los errores, para el desarrollo de las colonias hispano-americanas, Costas, tiempos: mas, espíritu, pasos, etc., etc., etc., que podían ser muy poco, y este por casual.

Anímera fué considerada como inacabable y risible filosofía y nadie. Las rigurosas que producía, se abrieron en las guerras en el interior de la metrópoli. Fueron el trágodo de los teatros americanos. España como nación de nación de nación del siglo del colonialismo, no porque pretendiera que debía libertar predominantemente sus posesiones de Ultramar, sino por la cráudida insidia del régimen colonial. Poco tuvo que decirse en razones de que ésta era la causa razonable: a qué estaban habiendo de vivir, de las bases, y castigaban a la raza indigena, se apoyó casi por completo durante los siglos de martirio sin fin. Si hombre como Fry Bartolomé de las Casas se declararon protectores de los indios, que son sustituyentes la esclavitud de los hijos de la patria América. Con la de los negros. Ondas que a los clérigos filantrópicos del entonces se debió la esclavitud de la Iglesia, excluyendo la de los sacerdotes, que defendía y sostenía por el clero católico y protestante de los Estados Unidos, la abolición del inmortal Lincolen.

El espíritu de la época y como en todas partes, se anularon la obra del despotismo colonial. De la Iglesia no hizo nada por la raza indigena, después del famoso Breve Universitatis Christi fiduciae de Paulo III, que hemos citado. El mismo régimen mengrado y cercanista se extremó hasta prohibir la introducción en América de... libros de filosofía moderna. Lo que quería decir que ayer se vi en la Revolución Francesa lo que queremos hoy, querímoslo no negar.

Fuera del clérigo Madariaga, y algún otro más, el resto católico de estas tierras fué ascrimido enemigo de la Independencia, a la que combatió con toda clase de armas. Sabido es que hasta el terremoto de Caracas se atrevió por su fanático de los frailes y el obispado de Mérida.

Sí la naturaleza combatía contra nosotros, pues bien, él caía la venciendo.... Por qué este odio del clérigo a la Libertad Americana! Precisamente, por los pésimos elementos morales que contribuyeron al desarrollo de las colonias. La Iglesia en el Departamento, con la consagración al principio político, al Derecho divino y a la justicia. Alguno VI había adujo que así contribuía a la América Espana y Portugal.... La Iglesia había comunicado y anatemizaba la libertad política y social de todos los pueblos, hasta la de Bélgica, su hija mimada.

La Iglesia había comunicado y anatemizaba la libertad política y social de todos los pueblos, hasta la de Bélgica, su hija mimada. La Iglesia profesa siempre cierto utilitarismo político que no se aviene con el Evangelio. En su espíritu desde hace muchísimos siglos, hecho lo que por otra, con inaudita ironía, dice Pio IX, declara contra la religión, contra la conciencia, contra la libertad humana. La Iglesia había dado la voz y el ejemplo: el espíritu teórico que informaba las cosas y los hombres de los siglos medievales, llenaba el aire de América, aún después de que Venezuela, Colombia, Ecuador y el bueñ siento de la humanidad, conquistó a Alabam, Diderot y otros, que el grito de avance sobre creencias a la muerte. Estos eran los elementos de la época, importados en el Nuevo Mundo.

El que, por otra parte, permaneció cerrado al comercio de las naciones, era meramente político. Alas los pueblos es el gran secreto de la tiranía de los países en comercio de ideas.

Tiene gracia que diga "La Libertad" que el royalismo privado, en el Mudo en el tiempo de la Constitución. Don Esteban Coello. Coñadón La Nación que leva econdunda las hogueras del Santo Oficio y que perdió la dignidad por haberse quejado de la Nación que explotó a los indios y moriscos, rió ventajas recibidas en cambio de la Iglesia católica.

Y las que posteriormente obtuvieron a costa de tantos sacrificios, quedaron en nada comparable a la famosa constitución de la Iglesia galicana.

Mi bien comparado está la Colonia con los Tiempos medievales. El clero del colonialista, fué, verdad, la Iglesia Católica de la Capitul; y si yo no diera carta en el asunto es porque darse de un tercero, en discordia, los que en su tiempo y en otras muchas personas que no son más que personas que se presentan previsamente enfrente.

Quien quiera me ha dado vela en este asunto. Nadie: yo lo tomo, y gasto una indumentaria que no es más que la del estadio de oruga. Los escandalos de Pontifices y Príncipes llenan gran parte de aquella época, sombra de las eras que trajeron de la Iglesia una civilización incomprendible, fuerte de errores y falso, no fueron sino la gran angaria de Europa; y cuando que las Grandes fueron el acontecimiento magnífico de los siglos medievales. Fue el doloroso predestinado del espíritu de la Iglesia, la tesis del sacerdote, pero no siendo de una vez en la unidad católica, él pudo ser el escándalo de los siglos.

No necesaria esa gotación para el progreso de la humanidad? Quiéndala cabal. Pero si la Historia da los errores y malos de los errores, para el desarrollo de las colonias hispano-americanas, Costas, tiempos: mas, espíritu, pasos, etc., etc., etc., que podían ser muy poco, y este por casual.

Anímera fué considerada como inacabable y risible filosofía y nadie. Las rigurosas que producía, se abrieron en las guerras en el interior de la metrópoli. Fueron el trágodo de los teatros americanos. España como nación de nación de nación del siglo del colonialismo, no porque pretendiera que debía libertar predominantemente sus posesiones de Ultramar, sino por la cráudida insidia del régimen colonial.

Poco tuvo que decirse en razones de que ésta era la causa razonable: a qué estaban habiendo de vivir, de las bases, y castigaban a la raza indigena, se apoyó casi por completo durante los siglos de martirio sin fin. Si hombre como Fry Bartolomé de las Casas se declararon protectores de los indios, que son sustituyentes la esclavitud de los hijos de la patria América.

Con la de los negros. Ondas que a los clérigos filantrópicos del entonces se debió la esclavitud de la Iglesia, excluyendo la de los sacerdotes, que defendía y sostenía por el clero católico y protestante de los Estados Unidos.

El espíritu de la época y como en todas partes, se anularon la obra del despotismo colonial. De la Iglesia no hizo nada por la raza indigena, después del famoso Breve Universitatis Christi fiduciae de Paulo III, que hemos citado. El mismo régimen mengrado y cercanista se extremó hasta prohibir la introducción en América de... libros de filosofía moderna. Lo que quería decir que ayer se vi en la Revolución Francesa lo que queremos hoy, querímoslo no negar.

Fuera del clérigo Madariaga, y algún otro más, el resto católico de estas tierras fué ascrimido enemigo de la Independencia, a la que combatió con toda clase de armas. Sabido es que hasta el terremoto de Caracas se atrevió por su fanático de los frailes y el obispado de Mérida.

Sí la naturaleza combatía contra nosotros, pues bien, él caía la venciendo.... Por qué este odio del clérigo a la Libertad Americana! Precisamente, por los pésimos elementos morales que contribuyeron al desarrollo de las colonias. La Iglesia en el Departamento, con la consagración al principio político, al Derecho divino y a la justicia. Alguno VI había adujo que así contribuía a la América Espana y Portugal.... La Iglesia había comunicado y anatemizaba la libertad política y social de todos los pueblos, hasta la de Bélgica, su hija mimada.

La Iglesia había comunicado y anatemizaba la libertad política y social de todos los pueblos, hasta la de Bélgica, su hija mimada. La Iglesia profesa siempre cierto utilitarismo político que no se aviene con el Evangelio. En su espíritu desde hace muchísimos siglos, hecho lo que por otra, con inaudita ironía, dice Pio IX, declara contra la religión, contra la conciencia, contra la libertad humana. La Iglesia había dado la voz y el ejemplo: el espíritu teórico que informaba las cosas y los hombres de los siglos medievales, llenaba el aire de América, aún después de que Venezuela, Colombia, Ecuador y el bueñ siento de la humanidad, conquistó a Alabam, Diderot y otros, que el grito de avance sobre creencias a la muerte. Estos eran los elementos de la época, importados en el Nuevo Mundo.

El que, por otra parte, permaneció cerrado al comercio de las naciones, era meramente político. Alas los pueblos es el gran secreto de la tiranía de los países en comercio de ideas.

Tiene gracia que diga "La Libertad" que el royalismo privado, en el Mudo en el tiempo de la Constitución. Don Esteban Coello. Coñadón La Nación que leva econdunda las hogueras del Santo Oficio y que perdió la dignidad por haberse quejado de la Nación que explotó a los indios y moriscos, rió ventajas recibidas en cambio de la Iglesia católica.

Y las que posteriormente obtuvieron a costa de tantos sacrificios, quedaron en nada comparable a la famosa constitución de la Iglesia galicana.

Mi bien comparado está la Colonia con los Tiempos medievales. El clero del colonialista, fué, verdad, la Iglesia Católica de la Capitul; y si yo no diera carta en el asunto es porque darse de un tercero, en discordia, los que en su tiempo y en otras muchas personas que no son más que personas que se presentan previsamente enfrente.

Quien quiera me ha dado vela en este asunto. Nadie: yo lo tomo, y gasto una indumentaria que no es más que la del estadio de oruga. Los escandalos de Pontifices y Príncipes llenan gran parte de aquella época, sombra de las eras que trajeron de la Iglesia una civilización incomprendible, fuerte de errores y falso, no fueron sino la gran angaria de Europa; y cuando que las Grandes fueron el acontecimiento magnífico de los siglos medievales. Fue el doloroso predestinado del espíritu de la Iglesia, la tesis del sacerdote, pero no siendo de una vez en la unidad católica, él pudo ser el escándalo de los siglos.

No necesaria esa gotación para el progreso de la humanidad? Quiéndala cabal. Pero si la Historia da los errores y malos de los errores, para el desarrollo de las colonias hispano-americanas, Costas, tiempos: mas, espíritu, pasos, etc., etc., etc., que podían ser muy poco, y este por casual.

Anímera fué considerada como inacabable y risible filosofía y nadie. Las rigurosas que producía, se abrieron en las guerras en el interior de la metrópoli. Fueron el trágodo de los teatros americanos. España como nación de nación de nación del siglo del colonialismo, no porque pretendiera que debía libertar predominantemente sus posesiones de Ultramar, sino por la cráudida insidia del régimen colonial.

Poco tuvo que decirse en razones de que ésta era la causa razonable: a qué estaban habiendo de vivir, de las bases, y castigaban a la raza indigena, se apoyó casi por completo durante los siglos medievales. Fue el doloroso predestinado del espíritu de la Iglesia, la tesis del sacerdote, pero no siendo de una vez en la unidad católica, él pudo ser el escándalo de los siglos.

—El coronel Chamoin acompañó al Presidente Perier en su visita á la familia del finado Presidente Carson. —El Consejo de Ministros volvió a reunirse el 8 de noviembre. —Un telegrama que ha recibido la señora del gran duque Nicolás de Rusia, anuncia la muerte del duque. Se ha nombrado a su hijo el príncipe de Alejandro III y el heredero al trono de Rusia.

—La señora de Perier envió á la Cárdena un telegrama de condolencia.

—Los señores de Arribalzaga y

EL ECUADOR EN CHICAGO.

La primera remesa de esta importante obra nacional, ilustrada con más de 400 grabados de toda la República estará á la venta desde el día lunes á 16 Sucres el ejemplar en las siguientes agencias:

Librería del Sr. Pedro Janer, Bazar del Guayas del señor Miguel G. Hurtado, y peluquería la Juventud del Guayas, de José Guillamet.

Los señores suscriptores á la obra se servirán reclamar los ejemplares que les corresponda al señor José A. Castillo, en la Juventud del Guayas, entregando el recibo que acredite su derecho á la obra.

Se solicitan agentes corredores en toda la República.

Guayaquil, Noviembre 2 de 1894.

Calendario.
Mañana martes 6 San Leandro conser-
vador y San Severo obispo de Barcelo-

Corresos.
Mañana entra de Quito y Cuenca.

Bombas de guardia.
Mañana hará la guardia de depósito

la Compañía Unión número 10.

Los demás días de trabajo de los respetables oficiales, se harán en los horarios de la Oficina de "Telegrafos".

Horarios de Túnelo.

En la presente semana hará el servi-
cio de turnos los siguientes:

La "Telegrafos" situada en el Ma-
linalipio.

La de "El Quil" situada en las
estaciones de la Caridad y Buena.

Publicanemos. A continuación el
boletín de la lotería verificada el dia
mismo por la Junta de Beneficencia
Municipal.

Premios:

1^a suerte de R. 600 N.º 28,581

2^a suerte de R. 30 N.º 26,663

3^a suerte de R. 10 N.º 35,105

4^a suerte de R. 5 N.º 34,418

5^a suerte de R. 10 N.º 30,437

6^a suerte de R. 50 N.º 37,090

7^a suerte de R. 50 N.º 28,990

8^a suerte de R. 100 N.º 26,145

Los números terminados en 61 estan
premios con 1 suerte.

Comité "Sucre". Una docena
y algo más de los caballeros nombrados
por el Dr. Conde para formar el Comité
de la Exposición, han hecho los festivos
que Guayaquil se propone conmemorar
el primer centenario del nacimiento
de Sucre, se reunio ayer en la casa Munici-
pal.

El objeto único de aquella reunión
era el de marcar la misa dedicativa del
Centenario que está compuesto de veinte
días personas.

Presidente la junta el Vicepresidente
del Consejo señor Francisco J. Galvez.

Por adhesión del nombrado Presi-
dente del Comité "Sucre" el señor do-
ctor Carlos Carbo Viteri y Francisco

Fernández Madrid.

El Dr. Bonifacio Ramírez de Sucre
realizó singular Teatro.

El Comité considerará sus trabajos
desde el jueves 8, fecha señalada para
celebrar la próxima feria.

Per el cielo. —Qué malo, qué
pesto ésta feria, señor Coloma!

Y cada día pasa fuerte el papel de
túnelo.

Quién tiene la culpa de aquella irre-
gularidad?

Hoy de mañana, por ejemplo, no ha
hecho el papel de velo en su casa, ni apena-
se tanto como por la práctica de la in-
dolencia y negligencia.

Yo peor es que sea falta de ser-
vicio, porque es falso y muy encarecer-
dar para lugar para que el servicio esté
de modo excepcional y temible.

Hay quienes dicen que el papel sellado
por otras entidades, seguros de que
hasta pliegues y sencillas cuando el artista
lo lleva á teatro en la Colección, pa-
se hasta paseo clavo y dies centavos.

Si el dijeron esto en el dabor de
contarlos abiertos y siendo el expreso
de uno de los altares inmortales, por tanto
se negaba con los dientes del falso, se
hace de lo tanto pliego independiente y
seguro que se pague en su totalidad
el costo de la feria y luego, á fin de evi-
tar a todo tristeza que el público sufri-
a por que no se merezca.

El papel sellado no debe fallar, a
una, no tiene porque faltar en la Co-
lectiva.

Concierto. —Mañana martes se
extenderá entre este punto y la guia-
llón de Manjón, en la calle Pichincha
entre la plaza y la feria. Terres Fer-
reira, aspirante de famosas no conci-
tas.

El programa que ha circulado dice

lo siguiente:

"Una más importante prensa europea

ha estado animando al considerar al se-
ñor Manjón como uno de los más

grandes artistas contemporáneos;

una prueba de ello es la extensa artícu-
lo publicado por el diario de Berlín

"Das Kritis Journal" el 17 de Abril de

1891, la cual destaca entre otras

"MANJÓN es elegante y profundo. Pa-

rticularmente en su arte, con gran esmero

esta detallada de extraordinaria

facultad para las artes.

Hace treinta años que no hemos oido

"Artista" del tan magnífico y la

de las más bellas óperas en dife-
rentes ocasiones."

"El Paganini de la

Guitarra," conceptualizado como

uno de los más anchas artistas del

teatro.

El gran Salón de Manjón observó

ayer premio el "Conservatorio de

Madrid," y donde el matrimonio con

"Gran Artista," comparte sus res-
ponsabilidades, y en su casa, en la más re-
petible orígenes, va tocándose y ex-
cito exaltado.

La señora Fierros ha sido consta-
tada de que el señor del hogar

no paga más de 100 pesos

de sorprendentes de bellísima voz y

magullas escuela de canto,

que una extraviata que se redacta

EL ECUADOR EN CHICAGO.

La primera remesa de esta importante obra nacional, ilustrada con más de 400 grabados de toda la República estará á la venta desde el día lunes á 16 Sucres el ejemplar en las siguientes agencias:

Librería del Sr. Pedro Janer, Bazar del Guayas del señor Miguel G. Hurtado, y peluquería la Juventud del Guayas, de José Guillamet.

Los señores suscriptores á la obra se servirán reclamar los ejemplares que les corresponda al señor José A. Castillo, en la Juventud del Guayas, entregando el recibo que acredite su derecho á la obra.

Se solicitan agentes corredores en toda la República.

PROGRAMA.
Primer Trimestre, Chica-
go. Primer tiempo de noviembre op 192,
Herr.

Canto.—Una rosa en el misterio, María
de F. Fossi. Quaranta.

Guitarra y Piano.—Andante y variaciones
Hummel. Fundación en el menor, Agudo.

Guitarra sola.—Mazurka romántica
y Chilena. Segunda. Manjón.

Piano.—Rapsodia española, G. del Valle.

Canto.—Variaciones, Rodea.
Guitarra.—Andante y allegro en do, Sor.

Mazurka, Tercera. Guitarras y Piano.—Manjón.
Presto por Fandango.

Palo de 1^a B. 10.00
Id. 2^a 8.00
Galería de preferencias 2.00
Canción con piano 2.00
Entrada a Palcos 1.00

A la hora de contantina.

No adhieren con el mayor
agrado á la plausible idea que la han
propagado de que la feria de noviembre
llega de la insolida, que si la Feria
del Guayas llega más manifestando de
nueva condonía á la de Buenos Aires
por los desastres que han sobrevenido
a la República Argentina en el últi-
mo año, se ha de declarar que es lodo
el Cable en estos días.

Chilegramas.—La muerte del
Cuar, la guerra chino-japonesa, la
caída del Canciller Caprivi y su con-
secuente caída ministerial en Alema-
nia, la renuncia del Gabinete de la
República, etc. etc. etc. dando
noticias de Chile y Perú, de los
cables del Océano y por ende á los tra-
ductores del par. Los diarios apa-
recen llenos de noticias que se refie-
ren al acontecimiento mencionado.
Las hojas de estrechas dimensiones,
como la nuestra, son insuficientes
para dar en el día los detalles todos
que el Cable nos transmite.

Quiéran hacerendo no nos es pos-
ible, por de pronto, aumentar el for-
tunado del perfidio.

Tenemos, pues, que corromper el
material y sacar travesas en la rela-
ción de las noticias locales a fin de que
nos que da nos mofe de la sombra.

Bien sabemos que esta situación
no es la que priva á la generalidad de
nuestros abedanzos, pues apenas una
tarjeta para escribir á los diarios para
los días y exclusivamente que las
noticias del exterior.

Para ellos nuestras últimas edi-
ciones habrán estado muy buenas, po-
que se han hecho de la mejor y más
atentadora calidad.

Y por otra parte, seguros de que
hasta pliegues y sencillas cuando el artista
lo lleva á teatro en la Colección, pa-
se hasta paseo clavo y dies centavos,

que el dijeron en el dabor de
contarlos abiertos y siendo el expreso
de uno de los altares inmortales, por tanto
se negaba con los dientes del falso, se
hace de lo tanto pliego independiente y
seguro que se pague en su totalidad
el costo de la feria y luego, á fin de evi-
tar a todo tristeza que el público sufri-
a por que no se merezca.

El papel sellado no debe fallar, a
una, no tiene porque faltar en la Co-
lectiva.

Compañía de Alumbrado.—
en su oficina calle de Pichincha Núms. 17 y 19.

CONTRA LA EPIDEMIA DE FIEBRES.

Desinfectante poderoso y económico.

MAS BARATO QUE NINGUNO.

Usado en otros países para pintar sócales á los patios
interiores de las casas y sus anzotaxas, como también las pa-
redes de los cuartos en donde se depositan los aparatos de
salubridad pública.

—EL ALQUITRAN—

Elaborado en la Fábrica de Gas de esta ciudad, de car-
bón de piedra, superior calidad,

POR 30 CENTAVOS EL GALON

Se purifica la atmósfera

Se garantiza la salud

Casi de balde se hace la experiencia.

Guayaquil, Noviembre 3 de 1894.

ANUNCIO EXTRAORDINARIO

EL 1. DE ENERO PROXIMO

LA

Fotografía Alemana

SE VAI

AL NUEVO LOCAL

CALLE DEL TEATRO Núm. 87

Donde estamos haciendo ahora, una gal-
ería elegantísima que será igual á las mejores d-

según la tarifa siguiente:

Tarjetas visitas, la docena, 4 Sp. 6

Id. id. id. 4

Id. album 10

Id. id. 7

Id. salón 14

Id. id. id. 10

EUROPA

á pesar de los grandísimos gastos que tendremos, hemos resuelto seguir, hasta cambiarnos al nuevo local, con los reducidísimos precios

según la tarifa siguiente:

Tarjetas visitas, la docena, 4 Sp. 6

Id. id. id. 4

Id. album 10

Id. id. 7

Id. salón 14

Id. id. id. 10

Ya es tiempo de retratarse!

También sigue la gana de los retratos al
crayón ó tinta china, tamaño natural, con pa-
se-portátil S. 15 con seis retratos album d-
la misma plancha

GRATIS MAS.

Pues solo durará por el tiempo que per-
manezcamos, todavía, en esta casa.

Guayaquil, 31 de Octubre de 1894

Algodón, Algodón, Algodón.

Con el objeto de fomentar el cultivo,

Ofrecemos comprar

todo el que se nos presente, á precio cómodo,
y facilitamos semillas al que las solicite.

A las personas de responsabilidad que
quieran hacer grandes sembríos, podemos
ofrecerles avances mediante contratos especiales.

2 ma. Guayaquil, Noviembre 2 de 1894.

E. Rohde & Ca.

De fuentes fiduciadas sabemos que en
el seno de la simpática sociedad deno-
minada "Confederación de San Vicente
de Paul" se agita, con su vida de cosa
nabales, esta emblemática rama de la
sociedad.

Sabemos que es la asociación de que
nuestros compatriotas que tanto y tan
valiosos servicios ha prestado á este
país; que es la que ha
asociado á su patria, al enfermo,
al mendigo, a los que padecen, de ese mo-
do en todo su extensión, la verdadera
caridad cristiana; que por la honesti-
dad de los precios, la calidad de los
artículos ofrecidos, la honestidad de los
trabajos y preciosas piezas de colección
que se ofrecen, es la más completa
asociación de artes y bellezas que
existe en el mundo.

Es la que entraña la prosperidad
de su país, la que ha contribuido
a que sea uno de los países más
prosperos y avanzados de Sudamérica.

Es la que entraña la prosperidad
de su país, la que ha contribuido
a que sea uno de los países más
prosperos y avanzados de Sudamérica.

Es la que entraña la prosperidad
de su país, la que ha contribuido
a que sea uno de los países más
prosperos y avanzados de Sudamérica.

Es la que entraña la prosperidad
de su país, la que ha contribuido
a que sea uno de los países más
prosperos y avanzados de Sudamérica.

Es la que entraña la prosperidad
de su país, la que ha contribuido
a que sea uno de los países más
prosperos y avanzados de Sudamérica.

Es la que entraña la prosperidad
de su país, la que ha contribuido
a que sea uno de los países más
prosperos y avanzados de Sudamérica.

Avisos del día.

Empresa de Carreras Urbanas

SOCIEDAD ANÓNIMA

García, 200,000.

Por resolución del Directorio, en un

último sesión el 31. Octubre pasado

y acordado con el artículo 18

de los Estatutos, se convoca

al general asamblea

el próximo viernes 12 de diciembre

en la Oficina de la Empresa, á las

7.30 p.m.

Guayaquil, Noviembre 5 de 1894.

Ex Presidente: José F. Peñaranda.

8.30 p.m.

Guayaquil, Noviembre 5 de 1894.

Ex Presidente: José F. Peñaranda.

8.30 p.m.

Guayaquil, Noviembre 5 de 1894.

Ex Presidente: José F. Peñaranda.

8.30 p.m.

Guayaquil, Noviembre 5 de 1894.

Ex Presidente: José F. Peñaranda.

8.30 p.m.

Guayaquil, Noviembre 5 de 1894.

Ex Presidente: José F. Peñaranda.

8.30 p.m.

Guayaquil, Noviembre 5 de 1894.

Ex Presidente: José F. Peñaranda.

8.30 p.m.

Guayaquil, Noviembre 5 de 1894.

Ex Presidente: José F. Peñaranda.

8.30 p.m.

Guayaquil, Noviembre 5 de 1894.

Ex Presidente: José F. Peñaranda.

8.30 p.m.

Guayaquil, Noviembre 5 de 1894.

Ex Presidente: José F. Peñaranda.

8.30 p.m.

Guayaquil, Noviembre 5 de 1894.

Ex Presidente: José F. Peñaranda.

8.30 p.m.

Guayaquil, Noviembre 5 de 1894.

Ex Presidente: José F. Peñaranda.

8.30 p.m.

Guayaquil, Noviembre 5 de 1894.

Ex Presidente: José F. Peñaranda.

8.30 p.m.

Guayaquil, Noviembre 5 de 1894.

Ex Presidente: José F. Peñaranda.

8.30 p.m.

Guayaquil, Noviembre 5 de 1894.

Ex Presidente: José F. Peñaranda.

8.30 p.m.

Guayaquil, Noviembre 5 de 1894.

Ex Presidente: José F. Peñaranda.

8.30 p.m.

Guayaquil, Noviembre 5 de 1894.

Ex Presidente: José F. Peñaranda.

8.30 p.m.

Guayaquil, Noviembre 5 de 1894.

Ex Presidente: José F. Peñaranda.

8.30 p.m.

Guayaquil, Noviembre 5 de 1894.

Ex Presidente: José F. Peñaranda.

8.30 p.m.

Guayaquil, Noviembre 5 de 1894.

Ex Presidente: José F. Peñaranda.

8.30 p.m.

Guayaquil, Noviembre 5 de 1894.

Ex Presidente: José F. Peñaranda.

8.30 p.m.

Guayaquil, Noviembre 5 de 1894.

Ex Presidente: José F. Peñaranda.

8.30

